



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 127919

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche, de la ruralité et de l'aménagement du territoire sur la faiblesse des retraites agricoles comparées à celles des autres salariés. La moitié des retraités agricoles perçoivent moins de 700 euros par mois. Il lui demande quelles mesures peuvent être prises pour améliorer cette situation et l'élever valablement au-dessus de ce seuil de pauvreté.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 127919

Rubrique : Retraites : régime agricole

Ministère interrogé : Agriculture, alimentation, pêche, ruralité et aménagement du territoire

Ministère attributaire : Agriculture et agroalimentaire

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 7 février 2012, page 984

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)